
Il	est	important	de	revitaliser	le	secteur	et	je	ne	peux	
qu'encourager	ce	projet.	Nous	avons	besoin	d'investisseurs	et	
améliorer	tout	le	secteur	.	
	
Bravo	
	
M.	Fernand	Delorme	


